
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da
Universidade Federal do Paraná realizada no dia sete de novembro de 2013.
No dia sete de novembro de dois mil e treze, às dez horas, na Sala do Conselho Universitário,
reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração, sob a Presidência
do Conselheiro Edson Gomes Tristão (decano). Presentes os Conselheiros Titulares Nelson Luis
Barbosa Rebellato, Vera Karam de Chueiri, Luiz Antonio Corrêa Lucchesi, Mario de Paula
Soares Filho, Luisa Fanes, Marcos Sfair Sunye e Tibiriçá Krüger Moreira. Verificado o quórum,
o Senhor Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião
realizada no dia três de outubro de dois mil e treze a qual foi aprovada por unanimidade.Ordem
do Dia: 01) Processo nº 017643/2013-47 – Contrato entre a UFPR e a empresa ARK
Comunicações Ltda-Me objetivando a prestação de serviço degeração e exibição da UFPR-
TV, através dos canais de TV por assinatura ou sinal aberto, analógico e/ou digital, SD e/ou
HD da Assessoria de Comunicação Social/DSG.O Conselheiro relator Marcos Sfair Sunye,
após as informações prestadas pela PRA, recomendou o arquivamento do processo. Em
discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade.02) Processo nº 042445/2012-31 –
Contrato entre a UFPR e a FUNPAR objetivando o desenvolvimento do Curso de
Especialização em Agronegócio - turma/2013. Interessada: CRI/PROPLAN . O Conselheiro
relator, Tibiriçá Krüger Moreira explanou à Câmara alguns pontos do processo que não estavam
claros sugerindo baixá-lo em diligência. Os membros presentes acataram a sugestão.03)
Processo nº 042470/2012-14 – Contrato entre a UFPR e a FUNPARobjetivando o
desenvolvimento do Curso de Especialização em projetos sustentáveis, mudanças climáticas
e gestão corporativa de carbono - turma/2013. Interessada: CRI/PROPLAN . O Conselheiro
relator, Edson Gomes Tristão, após levantar alguns questionamentos sobre o processo, sugeriu
que o mesmo fosse baixado em diligência. A Câmara acompanhoua proposta. Nada mais
havendo a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todose declarou encerrada a sessão, da
qual eu, Emília Dias Barreto, secretária lavrei a presente ata.
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